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第１回 政策委員会／食品取引改善協議会／ 

消費税転嫁・表示カルテル推進協議会 開催 

－ ５月 1５日 － 

平成２７年度第一回目の政策委員会を５月１５日（金）午前１０時３０分よりアーバンネット大手町ビル

東京會舘で開催した。 

宮田政策委員長の挨拶の後、議題に入り、①３月２７日の理事会報告として、地方支部の統合再編

に関する件及び理事の定年制度の関する件を報告 ②消費税の軽減税率制度に対する基本的見解

について（案） ③生団連「買エルマンキャンペーン」開始の件 ④「新しい介護食品（スマイルケア食）」

の提供方法に関する基本的考え方（事業者向けガイドライン）農林水産省 ⑤物流事業者との取引の

公正化について（要請）公正取引委員会 ⑥食品取引改善協議会に関して ⑦消費税転嫁・表示カル

テル推進協議会に関して ⑧賛助会員幹事店会の運営等について議論した。 

 

 

 

第２０回 賛助会員幹事店会開催 

－ ５月 1５日 － 

第２０回賛助会員幹事店会を５月１５日（金）午前１１時３０分よりアーバンネット大手町ビル東京會舘

で開催した。 

会議は、冒頭日食協の政策委員長宮田善康氏（三菱食品（株））が開会の挨拶と今度の総会で理事

並びに政策委員長を退任する予定である事を述べ、次いで賛助会員幹事企業を代表して味の素（株）

の高瀬将人氏からご挨拶をいただいた。続いて

議案に入り、奥山専務理事が３月に行われた理

事会の概要について報告した。その後意見交換

テーマに入り、出席メーカーから①「機能性食品

表示制度」と②「消費税の軽減税率制度の導

入」について発表がなされた。機能性食品表示

制度については、食品関連産業においてアベノ

ミクスの成長戦略ともなりえる新制度でもあること

から流通においても関心が高く現時点で各メー

カーが、この制度をどのように捉え、対応しようと

しているのかについての発言が注目された。 

 

 

事業活動 

 

賛助会員幹事店会会場 
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ネットワーク検討会会場 

 

第１５２回 ネットワーク検討会開催 

－ ６月１１日 － 

６月１１日（木）午前１０時より日食協会議室に於いて、第１５２回のネットワーク検討会が開催され卸

側が７名、メーカー側が９名出席して行われた。メーカー・卸間の情報システムの標準化を検討する場

としてこの会議体は設定されているが、昨今は多方面で検討する会議体が多く、特段この会議体での

検討テーマがなく、それぞれの立場からの活動報告が主体となっている。会は弊協会の情報システム

研究会座長の高波圭介氏（国分（株））の司会進行で始まり、①日食協事業活動報告を奥山専務理事

が行い、②ＥＤＩ Ｗ・Ｇの活動報告を佐多洋文氏（伊藤忠食品（株））が行い、③Ｆ研活動報告をメーカ

ー代表が行った。最後に今後のこの会の運営について意見交換を行い、次回開催を平成２８年６月９

日（木）に決定して閉会した。 
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